
Procès-verbal
Réunion du Conseil exécutif
8 août 2016

Présences : Rosalie Rose, Mathieu Noël Brouillette, Henrick Bendwell, Claudia Cachay-Osorio

1.0. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.1.1. Ouverture à 16h.
Proposée par Rosalie Rose 
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

1.2. Præsidium
1.2.1. Que Henrick et Rosalie assurent respectivement l’animation et le secrétariat de la réunion.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

1.3. Ordre du jour
1.3.1. Que l’on adopte l’ordre du jour suivant :

1.0. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.2. Præsidium
1.3. Ordre du jour
1.4. Procès-verbal

2.0. Comment ça va?
3.0. Affaires courantes
4.0. Rentrée scolaire
5.0. Congrès
6.0. Conseil de Coordination
7.0. Finances
8.0. Permanence
9.0. Procédures de clôture

9.1. Varia
9.2. Levée

Proposée par Rosalie Rose
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

1.4. Procès-verbal



1.4.1. Que l’on adopte le procès-verbal de la réunion du 31 juillet 2016.
Proposée par Henrick Bendwell
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

2.0. Comment ça va?
2.0.1. Que l’on tienne un tour de table sur comment ça va.
Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

3.0. Affaires courantes
Proposition privilégiée : Que l’on tienne un tour de table, suivi d’une plénière de 15 minutes, 
sur les affaires courantes.
Proposée par Rosalie Rose
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

Proposition privilégiée : Que l’on rallonge la plénière de 30 minutes.
Proposée par Henrick Bendwell
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

3.0.1.  Que l’ASSÉ appuie et diffuse la manifestation de BDS du 12 août à 20h. 
Proposée par Rosalie Rose
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

Proposition privilégiée:    Que l’on tienne une plénière de 30 minutes concernant le site web de 
la campagne annuelle.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

3.0.2. Que Noël contacte l’exécutif de la SoGÉÉCoM si leur gestionnaire de réseau en 
information soit en mesure de concevoir le site web de la campagne de l’ASSÉ
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

4.0. Rentrée scolaire



Proposition privilégiée: Que l’on tienne une plénière de 30 minutes sur la rentrée scolaire.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

4.0.1. Que les membres du conseil exécutif contactent leurs associations respectives dans la 
semaine du 15 août.
Qu’ils et elles produisent tableau des objectifs de l’année pour les associations étudiantes.
Que Claudia monte un tableau Excel en prenant en compte tous les paramètres.
Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

4.0.2. Qu’Henrick voit avec le Comité de formation le lieu du camp de formation à Québec et 
qu’il voit la possibilité de le tenir à Trois-Rivières.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

5.0. Congrès
5.0.1. Que Claudia rédige un avis de motion concernant les délais de documents préparatoires 
pour les Congrès.
Qu’Henrick et Claudia mettent à jour le texte de réflexion sur le Conseil de Coordination de l’an 
passé et élaborent une proposition à cet effet pour le Congrès.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

6.0. Conseil de Coordination
Proposition privilégiée : Que l’on tienne une plénière de 15 minutes sur la proposition du 
Comité ad hoc régional anti-montréalocentrisme.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité

6.0.1. Que Claudia Cachay-Osorio, Rosalie Rose et Henrick Bendwell soient délégué-e-s du 
Conseil exécutif à la reprise du Conseil de Coordination du 2 août 2016.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Rosalie Rose
Adoptée à l’unanimité



7.0. Finances
8.0. Permanence
8.0.1. Que les priorités de la permanence pour la semaine soient les suivantes :

● trouver les accès à ownCloud;
● faire une version du bilan des dépenses de juin pour diffusion large;
● comptabilité de juin;
● faire le suivi du paiement de la location avec Autobus Idéal;
● appeler la base plein-air de La Patrie pour le paiement de la location des lieux.

Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Appuyée par Claudia Cachay-Osorio
Adoptée à l’unanimité

8.0.2. Que le Comité employeur convoque une réunion avec les employés dans le mois d’août et 
qu’il élabore une entente pour le changement d’horaire à discuter.
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité

7.0. Wrap-up
7.0.1. Que l’on tienne un tour de table de   wrap-up  .
Proposée par Claudia Cachay-Osorio
Appuyée par Henrick Bendwell
Adoptée à l’unanimité

8.0. Procédures de clôture
8.0.1. Varia
8.0.2. Levée
8.0.2.1. Levée à 21h05.
Proposée par Mathieu Noël Brouillette
Adoptée à l’unanimité


